



Queridos hermanos y hermanas en Cristo,
queridos hermanos y hermanas de diferentes creencias,

como de costumbre, en recuerdo de aquel histórico 27 de octubre de 1986, en el que se reunieron los representantes de las religiones para orar por la paz, les pedimos que se unan a la oración el próximo 27 de junio para concentrar nuestra fuerza espiritual en una zona del mundo que sufre por la violencia y la guerra. En este mes les invito a orar para que vuelva la paz en **Sudán**. Esta es una de las naciones africanas más extensas geográficamente y ocupa los primeros lugares por número de habitantes. La guerra civil estalló el 15 de abril pasado entre dos facciones diferentes, que se benefician de la presencia de mercenarios, de la ayuda militar y de armas procedentes del extranjero. Según algunas agencias internacionales, a finales de mayo el conflicto había causado más de 1.800 muertos. A esto hay que añadir que un millón y medio de sudaneses tuvieron que abandonar sus hogares y que más de la mitad de la población necesita ayuda y protección. Mientras pedimos a las Naciones Unidas que hagan todo lo posible para hacer respetar el alto el fuego, que se viola constantemente, y que apoye la vía del diálogo, nos dirigimos a Dios que se preocupa por cada vida de los miles de personas afectadas por la insensatez de la guerra. La oración es el camino de los pobres para estar fraternalmente al lado de quien sufre y por lo tanto pedimos que cada uno, con su propia comunidad y según las modalidades propias de cada tradición religiosa, el 27 de junio se recuerde ante Dios de la población de Sudán, pidiendo que los corazones se abran para acoger el don de la paz.

El Señor os dé la paz

Asís, junio de 2023

+ Domenico Sorrentino, Obispo